
（答弁者：企画財政課長） 

ご質問にお答えします。 

浪江町そして日本の将来を背負っていく子供たちの教育環境整備は

非常に重要であると考えております。 

現在、浪江役場を中心とした周辺エリアが5G通信対応となっていま

すが、将来的には津島地区を含む町内全域におきまして5G通信の整備

を目指したいと考えております。 

また、ふれあい交流センター内の浪江町図書館、および つしま活

性化センターでは、フリーWi-Fiの利用が可能となっております。 

勉学に集中できる環境を整えておりますので是非ご利用ください。 

今後は町内すべての公共施設でフリーWi-Fiが利用できるよう整備を

進めたいと考えております。 

これら以外でも、町内の児童生徒の皆さんが効率よく勉学に励める

よう、快適なネットワーク環境を提供できるよう、ネットワーク整備

を進めていきたいと考えております。 

 


